NACHRUF

Die Katholische Pfarrgemeinde St. Sebastian Ramsau trauert um ihre langjährige Kirchenpflegerin und Chronistin

Edith Stüber

Edith Stüber wurde 1983 erstmalig zur Kirchenpflegerin gewählt und übte dieses Amt bis 2012 aus. Unsere Pfarrgemeinde verliert mit ihr einen Menschen, der mit Engagement, Zuverlässigkeit, Pflichtbewusstsein und mit großer Liebe zu Gott und der Kirche sich in unsere Pfarrei eingebracht hat. Über 37 Jahre prägte Sie die kirchliche Arbeit, sie war ein Garant für die Entwicklung der Pfarrgemeinde. Als Chronistin der Pfarrchronik der Jahre 1978 bis heute war sie das lebendige Gedächtnis der Pfarrei.

Sie hinterlässt eine große Lücke und uns bleibt nur noch zu danken und zu sagen: "Vergelt's Gott, Edith."

Die Pfarrgemeinde bleibt in großer Dankbarkeit und liebevoller Erinnerung mit ihr über den Tod hinaus verbunden.

Mit ihr teilen wir die Hoffnung auf die Auferstehung von den Toten.

Für die Pfarrgemeinde St. Sebastian

Herwig Hoffmann	Peter Moderegger	Manfred Weber	Kathrin Brandner
Pfarrer	Verwaltungsleiter	Kirchenpfleger	Pfarrgemeinderat